



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

**HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE  
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**PROYECTO DE DECLARACION**

De repudio a la brutal represión policial ejercida el 27 de agosto del 2010 contra vendedores ambulantes, en su mayoría mujeres, en la ciudad de San Salvador de Jujuy, donde no solamente les secuestraron mercadería, y elementos de trabajo sino que además hubo numerosos heridos con balas de goma disparadas directamente al cuerpo y cuarenta ( 40) detenidos, todo esto sin tener una orden judicial.

Fueron necesarias gestiones realizadas por miembros de la Organización Barrial Tupac Amaru, especialmente por su dirigente, la Sra Milagro Sala para liberar a los detenidos.

Debemos recordar que en la Provincia de Jujuy son constantes los ataques que sufren las Organizaciones Sociales.

**KARINA NAZABAL**  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*



ACIAS

## FUNDAMENTOS

El 27 de agosto de este año, en la ciudad de San Salvador de Jujuy, sin tener una Orden Judicial, funcionarios municipales, acompañados de fuerzas policiales reprimieron a un grupo de vendedores y vendedoras ambulantes, secuestrándoles mercadería, carritos de mano y mesas donde exhibían sus productos, arrojando gases lacrimógenos y balas de goma que tiraron directamente al cuerpo, provocando numerosos heridos. También fueron detenidas alrededor de cuarenta personas, liberadas en la madrugada siguiente gracias a las gestiones realizadas por la Organización Barrial Tupac Amaru.

Esta práctica parece propia de las épocas de la dictadura cívico-militar que creíamos desterradas.

Los funcionarios de este Municipio habían prometido re-ubicar a las y los vendedores, cosa que jamás hicieron.

Esta agresión se suma a una serie de hechos violentos que vienen sufriendo las organizaciones, como el ataque a la Tupac Amaru en San Pedro en el mes de Julio donde un grupo de personas entró al barrio, rompiendo viviendas construidas por sus integrantes.

Repudiamos estos hechos contra las organizaciones populares que están construyendo una esperanza con hechos concretos, como vivienda, educación, salud y que consideramos representan un importante ejemplo.